

Medienmitteilung, 29. Februar 2024

# Aargau Halbmarathon knackt 1000er Marke und präsentiert neue 6km-Strecke

Aarau AG – Am 10. März 2024 ist es wieder so weit. Der Aargau Halbmarathon geht in die vierte Runde. Mit über 1050 Anmeldungen wurde die begehrte 1000er Marke geknackt – und das lange vor dem Startschuss! Eine Neuheit dieses Jahr ist die attraktive 6km Strecke.

Insgesamt werden mit rund 1200 Angemeldeten gerechnet. Ein Blick auf die Rekordzahlen vom Vorjahr zeigt eine bemerkenswerte Steigerung: Mit 835 Anmeldungen am Ende des Registrierungszeitraums würde dies eine überwältigende Zunahme von mehr als 40% bedeuten. Dieser enorme Anstieg ist ein Beweis für die wachsende Begeisterung und Teilnahmebereitschaft an diesem beliebten Volkslauf.

#### Neue 6km Strecke

Eine aufregende Neuheit erwartet die Teilnehmenden in diesem Jahr: Erstmals gibt es eine 6km-Strecke, die sowohl für erfahrene Läuferinnen und Läufer als auch für Neueinsteigerinnen und Neueinsteiger eine aufregende Herausforderung darstellt. Neben dem traditionellen Halbmarathon und dem Halbmarathon im 3er-Team eröffnet die 6km-Strecke neue Möglichkeiten, um das Laufen zu geniessen und persönliche Bestleistungen zu erreichen.

#### Nachmeldungen vor Ort möglich

Um sicherzustellen, dass niemand die Chance verpasst, Teil dieses herausfordernden und gemeinschaftlichen Erlebnisses zu sein, sind Nachmeldungen am Samstag und Sonntag während der Öffnungszeiten der Startnummernausgabe möglich.

Mehr Informationen finden Sie unter: www.aargau-halbmarathon.ch

#### Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

ZH Marathon GmbH Nicolas Kleiner nk@humansports.ch +41 77 506 73 23















## Aargau Halbmarathon - Facts & Figures

Strecke: Halbmarathon Höhendifferenz: 195 Meter

Start und Ziel: Stadion Schachen, Aarau

Start für alle Kategorien: 10.00 Uhr

**Kategorien:** Einzel und 3er-Teams

Strecke: 6.0km Höhendifferenz: 12 Meter

Start und Ziel: Stadion Schachen, Aarau

**Start für alle Kategorien:** 10.05 Uhr **Kategorien:** Einzel

### **History**

Der **Aargau Marathon** wurde 2016 zum ersten Mal auf der Strecke Aarau - Brugg durchgeführt. Gemäss dem zweijährigen Zyklus folgte die nächste Austragung im Jahr 2018 in umgekehrter Richtung von Brugg nach Aarau. Seit 2021 wird der Lauf jährlich als **«Aargau Halbmarathon»** über die Halbmarathondistanz durchgeführt. Im Jahr 2024 wurde das Angebot mit einem 6.0km Lauf ergänzt.

Der Lauf versteht sich als Volks- und Naturlauf, bei dem das Lauferlebnis im Vordergrund steht. Dementsprechend führen viele Streckenabschnitte über Natur-, Wald- und Radwege entlang der Aare und durch die schönen Aargauer Wälder und Landschaften. Die Kategorien Einzelläufer und 3er-Teams sprechen sowohl ambitionierte Läufer wie auch Gelegenheitsläufer und Sport-Familien an.

## Über die Human Sports Management AG (HSM)

HSM ist eine im DACH-Raum führende Agentur für die Vermarktung und Organisation von hochstehenden Breitensportveranstaltungen. HSM entwickelt regionale Events mit Fokus auf die Sportarten Running, Cycling und Trail Running zu national und international einzigartigen, erfolgreichen und zentral geführten Breitensportplattformen. Die 2015 gegründete Agentur hat das Ziel, mit top-organisierten Events möglichst viele Menschen für den Sport zu begeistern (#wemoveyou).

HSM ist im Besitz von Gründer und CEO Armin Meier und der PHIDA Groupe SA, zu welcher auch der Marktleader der Westschweiz, die Grand Chelem Event SA, gehört. Mit dieser pflegt HSM auf verschiedenen Ebenen enge und konstruktive Kooperationen.

HSM veranstaltet unter anderem den Swiss Bike Cup, die Cyclotour du Léman, den Sarnersee Lauf, den Aargau Halbmarathon, den OCHSNER SPORT Zürich Marathon und den Matterhorn Ultraks.











